



# 輝け、朝日！

令和4年度 第4号 令和4年9月1日

か  
し  
こ  
ら  
や  
ち  
ま  
し  
さ  
た  
く  
ま  
し  
さ

## 「目指せ！ 群馬県一輝く学校！」 『仲間のために』すべてを出し切り、 クラスの絆を深め、感動する体験を！

2学期が始まりました。夏休みが終わり少しずつ秋の気配を感じるようになってきました。1年生は、初めての夏休み、部活動や早朝の駅伝練習を乗り越え、体だけでなく心も一回り大きく成長しています。2年生は、部活動の中心となり、自覚も出てきて本当にたくましく思います。また、3年生は、三者面談を終え、希望する進路の実現に向けて少しずつ学習に向けて気持ちの切り替えができてきています。今日から9月になりました。9月21日（水）には、生徒が楽しみにしている体育大会が行われます。クラスの仲間だけでなく、担任の先生との絆を深め『クラスの仲間のために全力を出して本気の勝負に挑む』これが私の、校長の一番の思いです。閉会式、結果発表で優勝を勝ち取った時、『素敵な仲間と一緒に、群馬県一輝く涙を流してほしい』と思います。流す涙は、うれし涙だけでなく、悔し涙もあるでしょう。しかし、『クラスの仲間のためにやり抜いた』という達成感、充実感を大切な仲間とともに味わってほしいと思います。生徒のみんな、頑張り！

### サッカー、男子バドミントン夏季大会優勝！ サッカー部は28年ぶりの快挙達成！ 水泳部は関東大会出場！

邑楽郡夏季大会においてサッカー部と男子バドミントン部団体が優勝し、県大会出場を果たしました。また、水泳部は、県大会でも上位入賞し、茨城県ひたちなか市で行われた関東大会に出場しました。千代田中卒業生で元サッカー部の先生に聞いたところ『平成6年度以来の28年ぶりの夏季大会優勝』という快挙です。『よく頑張ったね！ おめでとう』



夢の舞台、関東大会！ さあ！スタート！ 群馬県一輝く笑顔！28年ぶりの郡大会優勝！

- ☆関東大会出場 ●水泳部 50m自由形 100m自由形
- ☆夏季県大会出場 ●サッカー部 28年ぶりの邑楽郡大会優勝
- バドミントン男子 団体優勝 ダブルス優勝 準優勝 3位
- 剣道男子 個人戦優勝 ●ソフトテニス女子個人3位
- 水泳 100m、200m平泳 第1位 4×100m 第2位
- 陸上 400m 第2位

## 善行少年の表彰！

大泉地区学校警察連絡協議会主催の善行少年として3年生の二人が推薦され、表彰されました。2学期は、体育大会、合唱大会等の大きな学校行事が行われます。二人とも千代田中の合言葉である『目指せ！群馬県一輝く学校！』を達成するために、学校全体のリーダーとして活躍することを期待しています。



## 2年生が水泳大会、大いに盛り上がり大成功！

2年生が7月14日（木）に学年独自で水泳大会を実施しました。この日の天気は曇りで、猛暑を避けた最高の水泳大会日和となりました。以前はどこの中学校でも行われていた行事ですが、千代田中では長い間行われていませんでした。千代田中にしかない50mプールの中で生徒たちは満面の笑みで一人一人が全力を出し合って楽しく競技し、大いに盛り上がりました。表彰式で優勝の賞状とトロフィーを受け取る代表者も直立不動で素晴らしい姿勢で立っていました。また、終了後にとった最高の笑顔の写真も『群馬県一輝く思い出』となり、クラスの絆がより一層深まったことと思います。



最高の笑顔の写真も『群馬県一輝く思い出』となり、クラスの絆がより一層深まったことと思います。



## 先生、ありがとうございました！

1年1組の副担任であり、1年生の数学を担当していた先生が育休中の先生の復帰に伴い、退職することになりました。4月からの4ヶ月間でしたが、1年生の数学、そして剣道部の副顧問として千代田中のために尽力していただきました。8月から勤務する学校での活躍を願っています。本当にありがとうございました。



☆学校通信の題名「輝け、朝日！」は校歌の1番「あさひ 輝く…」からとったものです☆

